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自从第二循环开始之后，
建业队已经 5 轮不胜，3 平 2 负
拿到3分。球队的变化显而易
见，尤其是在赛程紧密的情况
下，能够打出这样的比赛质
量，这在以往几乎是不可想象
的。但另一方面，在胜一场 3
分的规则下，持续不赢球却也

是个大问题。
在建业队失利的同时，形

势还算没有恶化。身后的两
个追兵哈尔滨毅腾和辽宁在直
接交锋中战成1∶1平，没有谁
全取三分，这对于目前领先一
个身位的建业队算是个好消
息，而阿尔滨毅腾、上海申鑫这

些建业身前的球队本轮也纷纷
输球，并没有扩大对建业队的
领先优势。这算得上不幸中的
万幸。但归根结底还是要靠自
己，毕竟赢球才是硬道理。连
续5轮不胜，找回胜利的感觉于
建业队目前非常重要，这层窗
户纸亟待捅破。

泰戈尔说：“谢谢火焰给你
光明，但是不要忘了那执灯的人，
他是坚忍地站在黑暗当中呢。”

2014 年加拿大 U20 女足
世界杯小组赛，中国女足被分
在一个不折不扣的死亡之组。
巴西、德国、美国，世界上最强
的队伍悉数到场。前两场比
赛，中国女足都是在先丢球的
情况下扳平比分，尤其是对阵
世界冠军德国队的比赛，一路
狂追比分，最终两队各进5球握
手言和，比赛堪称经典。赛后，
上至人民日报下至地方媒体，
无不撰文为这样一场小组赛摇
旗呐喊。一时间，女足似乎让
人看到铿锵玫瑰复活的迹象。

昨晨，中国女足站在一个
可以改变历史时刻的时间点
上，如果战胜美国队，她们将
小组出线；如果战胜美国队，
她们将创造一个新的开篇；如
果战胜美国队，她们肯定还会
以英雄的姿态占据各大媒体
的头条……但这个世界最微妙
的一个词汇就是如果。因为，
人们只看重结果。

客观地说，美国人的实力远
在中国女足之上。男性化的打
法，彪悍的身体对抗，强调整体
进攻的效率……球场上，各项数
据的对比，中国女足都处下风。
3∶0，美国人除让中国女足吞下
3个鸭蛋外，还送上数次击中门
框的险情。

一夜之间长大的事情记者
从来不相信。毕竟一夜太短，
蜕变需要时间。但不可否认的
是中国女足近期的成长。

更难能可贵的是，中国女
足在面临困境的时候，没有出
现溃不成军的局面，而是积极
地寻找扳回比分的机会。这一
点得到了对手的尊敬。

比赛结束，中国足球队的官
方微信便发出一条微信：“在刚
刚结束的2014年加拿大U20女
足世界杯小组赛最后一轮争夺
中，中国女足国青队以0∶3憾
负卫冕冠军美国队，无缘本届世
青赛八强。但女足小花们展现
出来的铿锵气质必将带给我们
更多的惊喜，也继续鼓舞着中国
女足的前行之路。”钟喆

又遭“绝杀”
建业折戟上海滩
保级形势依然艰难

大巴车静静地从八万人体育场驶出，面对窗外上海球迷
嚣张的中指和不绝于耳的“建业，降级”！“建业，傻X”的
喊声，队员们选择了沉默。比起司空见惯的对方球迷的
骂声，真正让他们郁闷的是，又是踢了80分钟的好球，
却又遭遇了“绝杀”，只是这一次比三天前更惨，连带走
1分都成了奢望。昨天晚上，建业队在客场0∶1负于
上海上港，保级形势依然艰难。
郑州晚报首席记者 郭韬略 上海报道

国青女足0∶3不敌美国，U20女足世界杯小组未出线

向坚守者致敬

坐落在上海繁华的商业
区徐家汇的八万人体育场，很
长时间以来都没有承接过联
赛，上海上港进入中超之后，
让这座著名的球场使用率有
了明显提升。但 8 万个座位，
对于一场普通的联赛而言，显
然是太多了。根据官方宣布
的数字，昨天在现场观看这场
比赛的人数不到 1 万人，这让
球场从场面上显得非常冷清。

不过很擅长“搞气氛”的
上海球迷让比赛听起来还是
相当热闹的，几乎从第一分钟
开始，“建业，傻 X！”“建业，降
级”的叫骂声就持续响起，虽
然骂声远没有北京工体里那
么气势磅礴，但正因为人少，
就显得更加刺耳。当然，100
多名远道而来的河南球迷也
不 甘 示 弱 ，不 断 以“ 双 杀 上
港”，“上海 X 三儿”来回敬，只

是最终的结果还是没能让他
们扬眉吐气。

两边球迷在看台上叫骂
得起劲，双方球员在场内也是
拼得火花四溅。上轮客场输
给北京国安之后，上港的幕后
老帅徐根宝要求全队拿出“拼
命的精神”，而贾秀全则在赛
前表示，必须拼出来，要拿出
百分之二百的劲头儿。所以，
昨天的这场比赛并非像上一
场那样呈一边倒局势，双方都
制造出了不少机会。建业队
员频频倒地用铲球破坏对方
的进攻，上港队在防守时同样
不断地“堵枪眼”。

吴禹寅用身体挡出了张
力的补射，那是建业队全场比
赛中最好的得分机会，此后吕
文君又在和张力的争顶中撞
破了头。这些在赛后被上港
队主教练奚志康重点提及：

“有了这样的精神，我们一定
能稳步向目标迈进。”

遗憾，建业再遭绝杀

虽然之前表示会尽量用稳
定的阵容，但连续征战之下的
疲惫，还是让贾秀全做出了不
小的人员调整，最消耗体力的
两个边路都换了人，瓦力和张
力分别司职左、右边前卫，尹鸿
博也顶替了祝一帆在中场和黄
希扬搭档。与此相应的是，张
璐和肖智这两个主要攻击手本
场比赛都没有进入 18 人名
单。贾秀全在赛后表示：“主要

还是从队员的状态考虑。”
在上港从来不败的主场，

建业队并没有如外界猜测的
那样打得保守，在顶住了对方
开场阶段的狂攻之后，也不断
制造机会。而到了下半场，在
中场很好地控制住了对方的
传球路线，两边不再像上半场
那么压力巨大之后，他们甚至
在相当长的时间内占据了优
势。约翰逊和张力都曾经有

过很好的机会，但都被对方化
解掉。

第83分钟，建业队还曾经
制造了一个单刀机会，但黄希
扬操之过急，射门被对方门将
挡出。随即，上港发动快速反
击，韩锋在挡出对方第一击之
后，皮球仍落在了武磊脚下，
后者轻松破门。

“打了一场非常精彩的比
赛，但结果却是不好。”赛后，贾
秀全这样说。的确，单从比赛
场面看，建业队表现确实不错，
尤其是上轮遭受打击，又处于
相当疲劳的情况下，这场比赛
堪称高质量。贾秀全直到丢球
之后才换人，也正是因为对球
员的整体表现非常满意。

但连续两场在 80 分钟之
后丢球，这确实是一个值得警
醒的现象，尤其是在建业缺乏
高效射手的情况下，这样的失
误不仅会影响到一场比赛，而
且会影响到整个保级走势。

危急，形势不见好转

实力差距虽明显但是中国女足未来值得期待

进球队员武磊单挑马科斯

建业还是倒在了80分钟之后


